
RISPOSTA INTERROGAZIONE 46   – Turno di notte dei vigili  

E' intenzione di questa amministrazione implementare tutte le azioni che migliorino 
la  sicurezza  anche  percepita  della  città,  secondo una strategia  di  controllo  del 
territorio anche informale, cioè operato con la presenza costante dei cittadini che 
costituisce  un  fondamentale  strumento  per  incrementare  la  vitalita  degli  spazi 
stessi,  evitare  il  vuoto,  l’abbandono  e  l’incuria,  aumentando  di  conseguenza  la 
sicurezza reale e percepita. 
In  quest’ottica  è  fondamentale  ovviamente  l’apporto  della  Polizia  Locale  nelle 
politiche di sicurezza del Comune.

Il  DUP 2022-2024  dice  effettivamente  che  si  adotteranno  misure  dirette  per  lo 
sviluppo e il rafforzamento delle funzioni dei Vigili, come l'aumento dell’organico per 
potenziare  la  presenza  degli  agenti  per  strade  e  quartieri,  anche  attraverso 
l’istituzione del turno di notte.
Nello stesso DUP si evidenzia che questa soluzione deve essere compatibile con le 
risorse finanziarie disponibili,  ma ribadisco che è intenzione procedere in questa 
direzione.
Aggiungo comunque che attualmente l'organico dei vigili è di 86 unità, ma è nostra 
intenzione procedere entro l'anno con un nuovo concorso per agenti di P.L..
Con  l'aumento  dell'organico  oltre  le  100  unità  potrà  quindi  essere  verificata 
l'attivazione del turno di notte.

 


